

## Fitch baja perspectiva de crecimiento a 1.6%

**DORA VILLANUEVA**

Producto de la “desaceleración drástica” de la economía en el último trimestre de 2018, la firma de calificación crediticia Fitch Ratings redujo la perspectiva de crecimiento para México desde 2.1 a 1.6 por ciento. Explicó que la reducción también se ve impactada porque el gasto público “ha disminuido en más de lo que suele ocurrir en los primeros meses de un nuevo gobier-

no”, por los débiles datos que se ven este 2019 y a una desaceleración en la economía mundial, cuyo estimado de crecimiento recortó de 3.1 a 2.8 por ciento.

En su reporte, la calificadora expone que el ajuste de expectativas de crecimiento hecho por el Banco de México –que quedó en un rango en 1.1 por ciento a 2.1 por ciento–, manifiesta factores transitorios, como la escasez de combustibles de enero y las huelgas en el norte del país, “pero también hay tendencias

más persistentes que mantienen el crecimiento por debajo del potencial”, entre ellas, la baja anual en la producción petrolera, que acumula caídas promedio de 0.25 por ciento en los pasados cuatro años.

A pesar de que la confianza del consumidor ha llegado a máximos históricos, la confianza empresarial se ha deteriorado, pues sigue atada a la incertidumbre de las políticas de la nueva administración del presidente Andrés Manuel López Obrador.